

aborigènes ne représentent qu'environ 1 % de la population. Selon les estimations, la croissance démographique est inférieure à 2 % par année.

Pour des raisons historiques, climatiques et économiques, 70 % des Australiens vivent dans les capitales et les grandes villes, surtout sur les côtes sud et est du continent. La répartition de la population par État est la suivante :

État	Population (en millions)
Nouvelle-Galles du Sud	5,5
Victoria	4,2
Queensland	2,6
Australie méridionale	1,4
Australie occidentale	1,4
Tasmanie	0,4
Territoire du Nord	0,1
Territoire fédéral de la capitale	0,3
Total	15,9

L'Australie est un des pays les plus urbanisés du monde. Ses principales villes sont les suivantes :

Principales villes	Population (en millions)
Sydney (N.-G.S.)	3,4
Melbourne (Victoria)	2,9
Brisbane (Queensland)	1,2
Adelaide (Australie méridionale)	1,0
Perth (Australie occidentale)	1,0
Canberra (Territoire fédéral de la capitale)	0,3
Hobart (Tasmanie)	0,2

La plupart de ces agglomérations urbaines sont très éloignées l'une de l'autre. Ainsi, Melbourne et Perth sont respectivement situées à 800 km et 3 500 km de Sydney. Sydney se trouve à 16 500 km de Toronto.

Les villes de Sydney et de Melbourne sont comparables aux villes canadiennes de Toronto et de Montréal en ce sens qu'elles sont les principaux centres de l'activité financière et industrielle en Australie.